
Verbale Consulta Quartiere Centro di lunedì 17.06.19

La riunione della Consulta si svolge il giorno 17.06.10 presso la sala Caduti di Nassiriya alle ore 20
e 40 con Ordine del Giorno secondo convocazione n.7 che si allega.

Il  Presidente procede con l’appello.  Assenti  giustificati:  Favero Melli  Nolli  Pasquali  Verrecchia
Pozza Veclani  
Assente non giustificato: Ascierto 
Presenti il Presidente Busato, il Vicepresidente Zaniolo, la Vicepresidente Cattaneo
Redige il verbale: Bretini

Il Presidente introduce il 1° tema all’Ordine del Giorno lasciando la parola a Cattaneo 

Cattaneo presenta il progetto Carillon comunicando che ci sono evidenti difficoltà di realizzazione:
riferisce che una parte di gestione andava al Comune  con una parte organizzativa consistente, senza
riferimento di  qualche assessorato,  alle Consulte  spettava l’organizzazione degli  eventi  in spazi
chiusi  senza  sapere  chi  è  il  responsabile  sicurezza,  nel  progetto  era  prevista  la  biglietteria  che
doveva gestire  la  Consulta.  Era  un  progetto  professionale  ma dilettantesco  nella  gestione.  Non
ritiene che la Consulta lo debba cogliere. Assente l’altro delegato responsabile del progetto, Favero. 

Il Presidente chiede chi vuole in alternativa seguire il progetto, nessuno dei presenti si propone. 

Cattaneo aggiunge che sono presenti criticità dal punto di vista della sicurezza, gestione, se non
viene riformulato non è possibile accoglierlo. È stato presentato in una serata ma le specifiche non
si conoscono. 
Barbariol  chiede se si può rivedere il progetto visto che le premesse erano buone, magari si può
richiedere una sollecitazione a Margherita Colonnello 
Cattaneo non intende proseguire 
Barbariol   si  offre  per  contattare  la  consigliera  Colonnello,  Davide  Favero  e  di  relazionare  il
Presidente 

Viene  chiesta  un’inversione  di  Ordine  del  Giorno  al  punto  3  così  viene  presentato  il  progetto
ciclabile di cui sono presenti i referenti Dott. Castellini e il Dott. De Marchi
Barbariol introduce il  Dott Castellini che presenta il progetto. 
Castellini Fabio ing. civile laureato a Padova con tesi sulla ciclabile fa parte di Legambiente e bici
master  plan,  rilascia  relazione  da  portare  ai  tavoli.  De  Marchi  Elia  è  portavoce  viabilità
Legambiente Padova. 
Castellini Il  progetto risponde all’esigenza di  ciclabilità diffusa che non è stato accolto da Bici
Master Plan. Il progetto prevede un anello ciclabile intorno alle mura ed è di interesse di alcune vie
del  Centro  Storico  in  modo  che  le  biciclette  possano  circolare  in  un  senso  e  nell’altro  con
segnaletica. Obiettivo: Riduzione del traffico di biciclette nel Centro Storico quando la meta finale
non è il Centro Storico, ridurre il passaggio su Ponte San Leonardo che è del 1500, superamento
della  barriera  architettonica  della  Riviera  dei  Mugnai  (dove  ci  sono  le  scale).  Il  progetto  non
andrebbe  in  conflitto  con  le  PEBA.  Lorenzoni  ha  copia  del  progetto,  gli  è  stato  presentato  il
progetto. 

De Marchi  segnala un problema di attraversamento da sud a nord, inizialmente proposti un paio di
assi  di ciclabile ma non c’era la disponibilità di spazi, così è stato proposto un anello. Gli studenti
su  via  Piave  non  sapranno  come  spostarsi.  Anello  valido  dal  punto  di  vista  turistico  perché
toccherebbe i monumenti Urbs Picta anche un po’ nascosti 



Castellini riduzione del traffico, il progetto prevede meno di 400 mt di ciottolato
Gazzeri prima modifica su ponte San Leonardo, Mussato Riviera Paleocapa utile perché è un modo
per tagliare il traffico, attenzione a via Savonarola, problema di attraversamento della città da nord a
sud perché c’è solo via Volturno 

De Marchi attendono subito dopo le osservazioni che venga inserito in bici master plan, non sono
chiari i termini. Il progetto risponde alle linee di bicipolitana quando arrivano in zona ztl per creare
raccordo tra tutte le piste

Fontana favorevole  al  progetto  e  a  tutti  i  progetti  di  pista  ciclabile,  vorrebbe  che  la  Consulta
accelerasse e sostenesse questi progetti, ciclabile usata da portatori di handicap perché sotto i portici
lo spostamento è più difficile, auspica quindi un accordo con il progetto PEBA. Inoltre in qualche
sabato aperto segnalata assenza di stalli per biciclette in tutta la zona del centro.

Presidente troverà un incontro con assessore Lorenzoni per avere uno scambio sul progetto e così
che ne venga a conoscenza in maniera più diretta 

De Marchi identificare zona di parcheggio bici custodito in centro, Lorenzoni ci sta lavorando 

Zamuner segnala che le Mobike vengono lasciate ovunque 

De Marchi informa che l’applicazione incentiva a lasciare le bici perché se si lascia la bici nelle
zone preposte si ha uno sconto, da altre esperienze all’inizio c’è confusione poi la cosa si assesta 

Barbariol è una barriera architettonica 

Cattaneo appoggia i progetti bici purché le piste ciclabili e non siano righe con il disegnino della
bici, come in corso Milano 

De Marchi lo spazio fisico non c’è, sono percorsi in cui si indica il senso di marcia riducendo il
flusso delle auto 

Presidente i  lavori  non  sono  finiti  c’è  un percorso tra  Micalizzi  e  cittadini,  adesione di  tutti  i
commercianti e residenti di corso Milano 

De Marchi il comune partecipa ad un bando per il rifacimento della pista, con intenzione di rifarla
in maniera adeguata quando ci sarà disponibilità economica 

Il  Presidente  introduce  il  2°  tema  all’Ordine  del  Giorno  :  l’analisi  del  progetto  bilancio
Comunale 
Entro il  mese di giugno le Consulte possano evidenziare gli interventi di interesse del quartiere
ponendo in essere il bilancio partecipato, i punti in essere sono 

• La messa a regime di un progetto di rivitalizzazione costante di piazza Gasparotto 
• La questione del Portello 
• Giardino della rotonda di piazza Mazzini va potenziato perché le amministrazioni hanno

messo in essere un progetto di riqualificazione. Ci sarà una Biblioteca con mezzo milione di
volumi all’ex geriatrico con volumi del Maldura e Liviano con carico umano universitario
consistente. È urgente che l’amministrazione se ne occupi per questo nuovo insediamento. 

Fontana attenzione per  ex  ospedale militare e  sistemazione  della  porta  di  via  San Giovanni  di
Verdara, c’è un giardino e chiostro storico molto valido, capire se è del Demanio



Bretini segnalazione  sul  parco  di  via  Citolo,  è  uno  spazio  verde  che  può  essere  utilizzato.
Bisognerebbe capire di chi è e se ci si può fare qualcosa, tipo un parco per i bambini.
Cattaneo si occupa di capire di chi è lo spazio all’interno dell’ospedale militare 
Fontana si occupa di capire i progetti  parco delle mura delle acque con il comitato mura 
Zamuner telecamera inizio via Belzoni 

Fontana  e  Zamuner  fanno  resoconto  incontro  tra  sindaco  e  residenti  del  Portello  presenti:  Ass
Bressa  Bettella  Micalizzi  Fontolan  con  richieste  dei  residenti  e  sintesi  che  si  allegano  oltre
all’incontro tematico di Consulta che si terrà il 18 settembre con tutte le voci possibili per arrivare
ad un’idea condivida per la gestione del portello nonché della città. 
Presidente chiede se la situazione inizia a modificarsi a seguito dell’incontro col sindaco 
Residente Portello riferisce di si 
Fontana ha parlato sia con referente ESU della Cittadella sia con responsabile universitario degli
universitari  della  cittadella,  favorevoli  all’approccio.  Mailing list  delle  associazioni  culturali  da
invitare come consulta 
Zamuner i residenti non sono contrari agli eventi ma vogliono una programmazione razionale degli
eventi con controllo adeguato per avere garanzia di una buona convivenza 
Presidente le Consulte sono dei luoghi in cui per la prima volta a Padova invece che tacitare la
lamentela si da spazio al conflitto in modo che sia un ragionamento condiviso per arrivare ad una
soluzione, la serata del 18 settembre sarà un brain-storming per cercare di tirare le fila 
Fontana ztl non si può fare perché non è contigua, garantita installazione di un cancello apribile,
sotto alla porta non si possono mettere dei dissuasori per sovrintendenza e sicurezza. Progetto di
arredo  urbano  su  via  Gradenigo  che  prevede:  una  fontana  di  acqua,  estrazione  delle  prese  di
corrente elettrica sui lampioni, sedute. Intento richieste le luci per garantire anche un mercatino di
scambio. 

La riunione si chiude alle 23 



Preg.mi Signori

Ascierto Filippo

Barbariol Giovanni

Bretini Marta

Cattaneo Paola

Favero Davide

Fontana Paola

Gazzeri Giorgio

Melli Paola

Nolli Maria Luisa

Pasquali Jonny

Pozza Valerio

Veclani Alessandra

Verrecchia Francesca

Zamuner Elena

Zaniolo Massimiliano

p.c. ai signori

Sindaco di Padova

Assessori

Settore Servizi demografici e Cimiteriali

Settore decentramento

Polizia Locale

OGGETTO: avviso di convocazione della Consulta di quartiere 1

Padova, 12 giugno 2019

Ai sensi dell’art. 10 del Regolamento sulle Consulte di quartiere, si comunica che i componenti della

Consulta 1 – centro sono convocati in seduta pubblica, presso la Sala caduti di Nassiriya, Piazza Capitaniato

n. 20 (Padova), sotto il volto dell’orologio per la data del

17 giugno 2019, ore 20.30

al fine di discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno:

1. deliberazioni in ordine al progetto CarrillON

2. analisi proposte bilancio comunale 

3. audizione progetto ciclabile 

Il Presidente della Consulta

Andrea Busato 


